
Fernando Torelly, CEO do Hcor: “Estamos vivendo o ano da busca pela eficiência”

Fernando Torelly, CEO do Hcor: “Estamos vivendo o ano da busca pela eficiência”

  

  

  

No mais recente episódio de Futuro Talks, Fernando Torelly, CEO do Hcor, enfatiza a
necessidade de um choque de gestão e eficiência na saúde e revela alguns planos do
hospital

  

O desafio da gestão eficiente muitas vezes coloca os líderes em encruzilhadas que devem ser
resolvidas ao mesmo tempo. De um lado, com crises, pressões de custos e a sustentabilidade
do setor de saúde em xeque, é preciso promover um choque de eficiência para lidar com os
desafios imediatos. De outro, é preciso preparar o terreno para buscar mudanças estruturais,
que pode culminar até mesmo com a ruptura do modelo de cuidado. Este foi um dos temas
abordados por Fernando Torelly, CEO do Hcor, o entrevistado do  mais recente episódio de
Futuro Talks .

  

Leia aqui na íntegra .

  

Fonte: Futuro da Saúde, em 14.08.2023
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https://youtu.be/x0Pvq0sue2U
https://youtu.be/x0Pvq0sue2U
https://futurodasaude.com.br/fernando-torelly-futuro-talks/

